

La música arrabalera vuelve a Granada

Cultura y Espectáculos

Votar 
 Imprimir Tamaño del texto grande Tamaño del texto pequeño

BELÍ%N RICO

GRANADA. *Í%poca de Tango*, la historia del tango contada por cinco músicos, tres parejas de baile y dos cantantes, es el espectáculo que el 21 de marzo abrirá la programación central de la XIX edición del Festival Internacional de Tango, pero también es un sueño y un símbolo. Para el director del encuentro, Horacio Révora, "es un sueño hecho realidad porque significa que Granada cuenta ya con el primer espectáculo estable del género" y un "símbolo de que no sólo el festival, también el tango se consolida en esta ciudad".

La compañía Ibertango, una producción de CajaGranada, es la responsable del espectáculo "en el que se muestra la evolución del género desde principios del siglo XX hasta la actualidad. El paso del tango primitivo, casi agrario hasta el actual, que está vinculado a los contornos del jazz y la ciudad", según señaló ayer Révora en el acto de presentación del programa de este año. Del 20 al 25 de marzo se celebrará la presente edición de un certamen que "sigue siendo decididamente ecléctico -en palabras de su director- porque trata de mostrar al tango en todas sus manifestaciones y de manera equilibrada: en el que tienen cabida la danza, la canción y el tango instrumental".

Orquestas, parejas de baile y solistas formarán parte de una agenda de actos que incluye también varias ponencias, la primera de las cuales correrá a cargo del datedrático de Literatura de la [Universidad de Granada](#) Juan Carlos Rodríguez.

La Facultad de Filosofía y Letras y la de Medicina acogerán este ciclo de ponencias, que se celebrará del 21 al 23 de marzo y forma parte del encuentro Intertango.

La [Universidad de Granada](#), en colaboración con las Universidades de París y la de Sinajoki (Finlandia), es la responsable de esta iniciativa, auspiciada por la Unión Europea y que trata de mostrar al tango como un género urbano contemporáneo que contribuye a la integración cultural. En los días sucesivos al estreno de *Í%poca de Tango* los espectáculos del festival se sucederán por el Teatro Isabel la Católica, que albergará la programación central, pero también por las calles, plazas y monumentos granadinos. El Corral del Carbón, la Fuente de las Batallas o la Plaza del Carmen acogerán distintos espectáculos. Además, el Hotel Carmen será escenario de clases de baile de distintos niveles y de los trasnoches del festival.

Como preludio del festival, la Plaza del Carmen ha sido el lugar elegido este año para la inauguración previa a las galas del Isabel la Católica, el martes 20 de marzo a las 21.00 horas: un acto que contará con las interpretaciones de los cantantes Silvana Gregori y Osvaldo Jiménez.

En cuanto a la programación central, tras el arranque con *Í%poca de tango*, el segundo espectáculo tendrá lugar el día 22 de marzo: es *Tango roto*, un montaje prostibulario de la compañía Rea Danza. En el escenario se fusionan las técnicas de la danza clásica y con las acrobacias para mostrar los sentimientos contradictorios que acompañan a esta variedad del género.

El 23 de marzo se ofrecerá una de las actuaciones estrellas del festival: la de la pareja formada por Laura Lezgzcue y Federico García, el dúo que cerró la Cumbre Mundial de Tango de Valparaíso. Además, Tango a Tres -formado por Osvaldo Alberto Jiménez, Leo Lara y Javier Oyanharte- presentará *Tertulia con Gardel*.

El sábado 24 de marzo las Chicas del Tango, tres artistas finlandesas que constituyen la referencia del nuevo tango argentino-finlandés, actuarán en la penúltima gala del certamen.

Entre las actuaciones que albergará el Isabel la Católica en la gala de cierre del domingo 25 destaca el espectáculo de Alejandro Fasanini, que presentará *Aproximación a otro Tango*, un sexteto de música de cámara que basará su intervención en la intensidad poética sobre la pasión escénica. Osvaldo Requena y Fernando Suárez Paz también participarán en este broche, que contará además con una nueva actuación de Laura Lagazcue.

Además el festival acogerá la presentación de varios discos. Entre ellos, en la misma gala del 21 de marzo se dará a conocer a los asistentes al Isabel la Católica el disco de boleros y tangos *Por gusto*, una obra del presidente de la Academia del Tango de Andalucía, Juan Cruz, cuyo estilo "evoca a Goyeneche o a Rivero".

Para el director, en Granada "no sólo se está consolidando el festival" -que es el más antiguo de Europa-, "también el tango, aunque de una manera más lenta". "En esta ciudad existe la idea de que el tango no es una manifestación de una cultura nacional sino de una cultura urbana, como el jazz o como el rock", afirmó Révora.

El concejal de Cultura del Ayuntamiento de Granada, Juan García Montero, también insistió ayer en esta idea. "Prueba de la importancia de Granada en el mundo del tango ha sido el peso con el que ha contado en la última cumbre Cumbre Mundial de Tango de Valparaíso", apuntó el concejal en la presentación del programa. Révora también advirtió de que la programación está aún abierta: "Creo que podemos tener una sorpresa para el cierre. Algo similar a la del año pasado, que contamos con Estrella Morente".

Cita tanguera. La XIX edición del encuentro de tango, que se celebrará del 20 al 25 de marzo, volverá a contar con el Isabel la Católica como sede central de una programación que traerá a Granada a grandes figuras del género



ENLACES PATROCINADOS - PUBLICIDAD

Vuelos Baratos

Ofertas de vuelos baratos. Guía de ofertas de ...
www.VuelosBaratos.com

Buscador de Vuelos Baratos

Vuelos de línea Regular y Low Cost en un solo ...
www.logitravel.es

Enlaces Recomendados:

¿Buscas piso? - [Habitacía.com](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Sevilla: Pisos y casas](#) | [Viajesmapfre.com](#) |

[Barcelona FC Tickets - Real Madrid](#) | [Barcelona information](#) | [Despedidas Soltero - Soltera](#) | [Organización eventos y fiestas](#) |

[Hoteles en España](#) | [Manchester United tickets](#) [Liverpool tickets](#) | [Apuestas Deportivas](#) | [Hoteles](#) | [Jueqos Remigio - Juegos Solitario](#)